

- Es ist nicht zu unterscheiden, ob die Begriffe „Gesetz“ und „Recht“ im Deutschen eine allgemeine oder eine besondere Bedeutung haben. Die Begriffe „Gesetz“ und „Recht“ sind in der Sprache des Deutschen so eng miteinander verflochten, dass es schwer ist, sie voneinander zu trennen. Sie sind als zwei verschiedene Arten von Rechtsnormen zu betrachten. Das Gesetz ist eine allgemeine Norm, die für alle gleich ist und die in einem bestimmten Maße die Freiheit des Einzelnen einschränkt. Das Recht ist eine spezielle Norm, die nur für einen bestimmten Einzelnen gilt. Das Gesetz ist eine allgemeine Norm, die für alle gleich ist und die in einem bestimmten Maße die Freiheit des Einzelnen einschränkt. Das Recht ist eine spezielle Norm, die nur für einen bestimmten Einzelnen gilt.